

Organisé par l'association Le Mans Cité Chanson, Zik à Brac du Mans, le rendez-vous des passionnés de musique a eu lieu dimanche 4 janvier 2026, à la salle Paul-Courboulay, au Mans. Les visiteurs et visiteuses ont pu parcourir les différents espaces dédiés aux disques vinyles, aux instruments de musiques, CDs et autres magazines.

Reportage vidéo réalisé par Andrés LEBRETON.

youtube.com/watch?v=7tU-05pJ7N8&feature=youtu.be

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter](#)(ouvre dans une nouvelle fenêtre)
- [Cliquez pour partager sur Facebook](#)(ouvre dans une nouvelle fenêtre)
- [Cliquez pour partager sur Google+](#)(ouvre dans une nouvelle fenêtre)